

challenge

三木市立平田小学校
5年生 学年通信
2023.1.31

☆6年生に向けて☆

5年生として過ごすのもあと2か月になりました。

最近では、「6年生を送る会」に向けて、それぞれの役割を一生懸命に頑張っています。自分のアイデアを伝えたり、グループのみんなで何度も話し合ったりしながら、よりよいものをつくりあげようとする姿勢が、多くの場面で見られています。3学期は6年生0学期ということ子どもたちのなかでもしっかりと意識し、最高学年になるという自覚と準備を進めているところです。

2月は「逃げる」と言われているようにあっという間に過ぎ去ってしまいます。6年生への進級を目前にし、学習や生活のまとめに力を入れ、元気に頑張っていけるように支援していきたいと思っています。ご協力よろしく申し上げます。

2月の学習予定

国語	想像力のスイッチを入れよう 伝わる表現を選ぼう この本おすすめします
社会	わたしたちの生活と工業生産
算数	割合のグラフ 角柱と円柱 速さ
理科	電流と電磁石
音楽	音階の音で旋律づくり 思いを表現に生かそう 他
図工	版画の世界を楽しもう
家庭	暖かく快適に過ごす住まい方
道徳	天から送られてきた手紙 銀のしょく台 真由, 班長になる
外国語	Unit8 <I 'd like pizza>
体育	ソフトバレーボール 走り高跳び 縄跳び
総合	6年生送る会を成功させよう



2月の行事予定

- 1日(水) 全校朝会
- 3日(金) オープンスクール
- 7日(火) 代表委員会
- 8日(水) フレンズ班活動
- 13日(月) 学校徴収金引き落とし日
- 14日(火) 登校指導
- 15日(水) 児童集会
- 16日(木) 読み聞かせ会
- 17日(金) ものづくり教室(ダイハツ) 人権集会(リモート)
- 22日(水) ありがとう集会
- 23日(木) 天皇誕生日**
- 24日(金) 人権集会(リモート) 6年生を送る会 クラブ活動



お知らせとお願い

○6年生を送る会に向け、がんばっています。

子どもたちは、2月24日に予定されている「6年生を送る会」に向け頑張っています。今までお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるために、在校生の代表として、一人一人が役割を持って計画・準備を進めています。コロナ感染症対策の影響で、全校生が集まって会を進めることは難しいため、例年通りの開催とはいきませんが、どうしたら6年生に在校生の感謝の気持ちを伝え、楽しんでもらえるかを考えて、みんなで取り組んでいます。

○オープンスクールについて

2月3日(金)は、本年度最後のオープンスクールです。

お越し下さる方は、1・2時間目のどちらかの時間を選んで来てください。詳しくは、学校からのお知らせをご覧ください。

なお、体育は体育館で行いますので、温かい格好でお越しください。